

令和7年度 第5回コミュニティ・スクール運営委員会報告

日時：令和 8年 1月 26日

場所：第一小学校 応接室

1 出席者

松澤 和昌 宮㟢 武 水戸 和幸 谷中 邦彦 加藤 愛
樋川 宣登志 山崎 清香

2 委員長あいさつ

3 校長あいさつ

4 本日の内容

(1) 学校アンケート(保護者・児童)の結果について

- ・ 全体的に高評価である。
- ・ 児童は、大人が思っている以上にICT機器、特にスマートフォンから情報を得ている。
学校では、児童が検索して得た情報は、発信元やいつの情報かを確認することなど、注意点を指導していく必要がある。
- ・ 教員が率先して駅伝大会に出場するなどしている点を児童に知らせていくことは、児童への運動啓発になっている。
- ・ 学力面について。反射的に答えを出す問題については、第一小学校の子どもはよくできている。すぐに答えを導くことが難しい問題に対して、時間をかけて行ってほしい。

(2) 学校自己評価の結果

- ・ 今年度、教員が精神面で病気休職になったり、退職したりすることがなかったことは、一番に評価して良いことである。教員にとって働きやすい環境であると考えられる。
- ・ 読書を啓発していくために。
教員のおすすめの本などをお便りにして保護者にも伝えたり、電子書籍などをタブレットなどに入れてもらうよう指導室に要望したりするなどしていく。
- ・ 地域運動会への教員の参加率が良い。
「PTA・地域行事への教職員の積極的な参加・協力ができた。」の項目は評価・Aが良いと考えられる。

(3) 事務連絡

- ・学校保健委員会の開催について
- ・125周年記念品について

5 次回以降・コミュニティ・スクール運営委員会開催予定

第4回 3月 9日(月)11時～